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【第１日目：6月 12日（木）】10：00～ 

 １－①[東 洋平議員] 

一 まちづくりと公共交通について 

１ 本市の施策における「まちづくり」という用語の意味をお聞きします。 

２ 「南房総・館山地域公共交通計画」は具体的にどのような「まちづくり・観光振興等の地域戦

略との一体性」が推進されてきたか伺います。 

３ 立地適正化計画のコンパクト・プラス・ネットワークと地域公共交通の関係について市の見

解を伺います。 

４ 公共ライドシェア「房総ライド」の運用状況を伺います。 

５ 地域運営組織と連携した公共ライドシェアの普及について市の見解を伺います。 

二 コミュニティ行政への移行について 

１ 公民館再編計画の概要について伺います。 

２ 公民館行政からコミュニティ行政への移行について市の見解を伺います。 

 

 

１－②[鈴木ひとみ議員] 

一 市職員数の変化と働き方改革について 

１ 現在の職員数と今年度の採用状況について伺います。 

 ２ 職員の働き方改革が進んでいるかを伺います。 

 ３ 今後、職員の業務の効率化をどのように図っていくかを伺います。 

二 国道の整備とフラワーライン周辺の施設整備について 

 １ フラワーラインの植栽について県との話し合いの状況を伺います。 

２ 国道の整備強化を県に要望できないかを伺います。 

３ アロハガーデン駐車場とトイレの利用について伺います。 

三 こども家庭センターについて 

 １ こども家庭センターの役割について伺います。 

 ２ コミュニティセンター内に設置したことのメリット、デメリットを伺います。 

３ 市民への周知について伺います。 

 

 

１－③佐野聖一議員] 

一 高等学校との教育活動連携協定について 

１ 具体的な取組内容と進捗状況について伺います。 

２ 市町の連携体制について、現状と今後の方針を伺います。 

二 妊婦健診について 

１ 健診の助成額、自己負担額はそれぞれどれくらいですか。 

２ 今後、更に助成していくべきと考えますがいかがですか。 
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１－④[鈴木順子議員] 

一 平和学習の取組みとして、中学生を広島、長崎に派遣することを検討しないか伺います。 

二 防災対策について 

 １ 災害時での生活環境を整えるため、トイレカーのその後の検討に変化はありましたか。 

 ２ 避難所や避難先への移動を市民がどう行うのか、市としての考えを伺います。 

三 国では、訪問介護事業者の実態把握をするとしていますが、どういう手順で行うのか伺います。 

 

 

１－⑤[渡辺雄二議員] 

一 館山市心身障害者医療費支給条例の改正可決後について 

 １ 条例上程の経緯について伺います。 

 ２ 条例可決後の市民の反応について伺います。 

 ３ 条例可決による市民への対応について伺います。 

二 令和元年房総半島台風の廃棄物処理について 

 １ 事業者選定の経緯について伺います。 

 ２ 廃棄物処理の把握状況について伺います。 

 

 

【第２日目：6月 13日（金）】10：00 

 

２－①[石井敏宏議員] 

一 館山市内の幼稚園・保育園・こども園について 

 １ 公立と私立の両方に関して、こどもが定数割れの園もあると思いますが、状況について伺い

ます。 

２ 幼稚園・保育園・こども園の全体における再編は、公立だけでなく、私立も考慮に入れて行う

べきだと思いますが、いかがでしょうか。 

３ 私立でこどもの少ない園に関して、市でできる改善案があれば伺います。 

二 事業シートについて 

富津市や鴨川市が行財政改革のために事業シートを導入していますが、簡易にして館山市も導

入したらどうでしょうか。 

 

 

２－②[鈴木明子議員] 

一 館山市こども計画について 

 １ 計画策定のニーズ調査について伺います。 

２ 今後の取組について伺います。 

二 女性活躍推進について 

１ 「館山市役所働きやすい職場づくりのための行動計画（第２期）」、「女性職員の活躍推進に

関する特定事業主行動計画」に基づく女性管理職登用における現状と課題について伺います。 

２ 女性活躍推進の取組について伺います。 

三 公立学校における男性教員の育児休業について 

 １ 市内の小学校、中学校別の男性教員の育児休業取得率について伺います。 

２ 育児休業取得の現状と課題について伺います。 

３ 今後の取組について伺います。 
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２－③[瀬能孝夫議員] 

一 電子投票の導入について 

紙の投票用紙の代わりに、タブレットなどの電子端末を利用して投票する電子投票の導入につ

いて伺います。 

二 公民館利用における利便性について 

１ 公民館の予約受付の開始時期を前倒しできないかについて伺います。 

２ 使用内容や目的による料金設定について伺います。 

三 こども食堂への行政支援について 

 １ 市として「こども食堂」の活動をどの様に評価・認識されておられるのか伺います。 

 ２ 千葉県が行っている「こども食堂サポートセンター」を、身近な市または安房地域単位で設置

できないものか伺います。 

 

 

２－④ [安田邦春議員] 

一 ふるさと納税指定基準の見直しについて 

 １ 募集適正基準の改正について 

 ２ 地場産品基準の改正について 

二 これから統廃合で増える廃校の利活用について市の考えを教えてください。 

 

 


